



学校だより



令和2年 7月 1日
大野城市立大野中学校
＜第2号＞

【健康 敬愛 自律】 文責 教頭 萩尾 徹子

学校が通常登校になり、校内にも活気が戻ってきました。しかし、新型コロナウイルス感染症拡大防止のために新しい生活様式をはじめ、今までとは違う学校生活もみられるようになりました。その一つにZ o o m（ズーム）を使用した生徒総会があります。Z o o mとは、離れた相手と画面越しに会話することができるアプリです。大野中学校では、3密を回避するために、本年度の生徒総会ではZ o o mを使って開催いたしました。昨年度までは、全生徒が体育館に集合し、生徒会の提案する活動方針等を審議していたのですが、本年度は理科室と各教室を結び、審議しました。初めての遠隔会議に生徒たちに戸惑いもあったようですが、新たな時代が来たのだと体感しているように感じました。



生徒総会



放課後の部活動練習風景

交流試合

新型コロナウイルス感染症拡大防止のための措置による影響は、部活動にも出ています。本年度は中体連やコンクールが実施できなくなりました。そこで、3年生の成果を発揮するための交流試合が7月に実施されるようになりました。3年生には中体連に代わる最後の試合になります。

時間や場所等、部活動によって異なりますので、詳しくは顧問と確認をお取りください。なお、交流試合に参加するためには保護者の参加同意書が必要になります。また、顧問より事前に「交流試合の応援マナー」を配付いたします。生徒たちが安心・安全にプレーできるように、ご理解・ご協力をお願いいたします。

お知らせ

コロナウイルス感染症拡大防止対策のため熱等で欠席された場合、出席停止の措置をとっておりますが、7月より出席停止のための届出を提出していただくこととなります。休まれた場合、学校より用紙をお渡しますので、保護者の方がご記入の上、提出をお願いします。お手順をおかけしますが、ご理解・ご協力をお願いいたします。

早期発見チェックを活用しませんか？

学校が通常登校をはじめ1ヶ月経ちました。元気に過ごす生徒を見ているとホッとしています。しかし、生徒たちにとって友人関係や学習等の学校生活に不安も出てくる時期でもあります。



生活ノートやアンケート等を使い、生徒達の悩み等の解決に取り組んでまいります。ご家庭でもお子様の様子を観察していただき、気になることがございましたら、ぜひ、担任にお知らせいただくと、「いじめ」をはじめとする友人関係のトラブルを早期に解決できるものと考えます。下記に「いじめ」の早期発見チェックポイントを載せておりますので、ご活用ください。もし、気にかかることがございましたら、担任や学年の教師、養護教諭にご相談ください。

家庭で気をつける「いじめ」の早期発見チェックポイント

- 理由のはっきりしない衣服の汚れや破れが見られることがある。
- 理由のはっきりしないあざやけが（殴られた跡）がある。
- 持ち物（学用品や所持品）がなくなったり、壊されたりしている。
- 家族との会話が減ったり、学校的话题を意図的に避けたりする。
- ささいなことで怒ったり、家族に八つ当たりしたりすることが多くなった。
- 登校時間になると、体調不良を訴えることがよくある。
- 家庭から金品を持ち出したり、必要以上に金品を要求したりする。
- 友達や学級の不平・不満を口にするが多くなった。
- これまで仲のよかった友達との交流が極端に減った。
- 友達からの電話に出たがらなかったり、遊びの誘いを断ったりする。

7月、8月の予定

7月の予定		8月の予定	
3日（金）	3年生第1回進路説明会	7日（金）	終業式
5日（日）	部活動中止（～8日）	8日（土）	夏休み（～18日）
8日（水）	期末考査（～9日）	19日（水）	始業式、ランチ給食あり
13日（月）	卒業アルバム・部活動写真撮影	20日（木）	課題テスト
15日（水）	専門委員会、 尿検査（～17日）	27日（木）	第2回学校運営協議会
28日（火）	ワックスかけ		
29日（水）	教育相談（～8月5日）		
31日（金）	1年生心臓検診		